

Le lycée du Haut-Val-de-Sèvre ouvert aux futurs élèves

Les futurs lycéens, accompagnés de leurs parents, ont visité le lycée du Haut-Val-de-Sèvre lors de ses portes ouvertes.

Outre la présentation des différentes formations enseignées au sein de l'établissement, les futurs élèves ont pu découvrir les actions mises en place afin de divertir ou aider le jeune tout au long de son parcours scolaire. Depuis septembre dernier, le réseau Sentinelles et référents œuvre auprès des élèves contre le harcèlement scolaire. Formées l'an dernier, les premières ambassadrices, Marie-Lou Mouzin, Cassandra Vignon et Sarah Souchard, ont présenté le réseau dans toutes les classes afin de les informer de l'existence d'une aide et d'une écoute. « Le problème est très présent et nocif. Par ce groupe, nous voulons lutter contre le harcèlement scolaire en créant une vraie proximité, une unité », explique Marie-Lou Mouzin. Dans un local, à l'écart des salles de classe, une permanence d'une heure par jour est dispensée pour les élèves ayant besoin de parler.



Benjamin Vivier, Enzo Goimier, Marie Styblinski et Juliette Raggi, membres de la Maison des lycéens, ont présenté les sorties et manifestations proposées.

« Quand le problème est trop important, nous en parlons à notre référent, Mme Vergeau, professeur d'anglais, ou à l'infirmerie », indiquent les ambassadrices très investies. Cela

leur demande beaucoup d'attention, de vigilance et de disponibilité. En effet, pour essayer de ralentir ce fléau et aider les jeunes qui en seraient victimes, elles prennent sur

leurs moments libres. Sentinelles et référents, composé d'une vingtaine de membres de l'établissement, souhaite former de nouveaux ambassadeurs. Pour cela, des auditions seront réalisées les 26 et 27 mars prochains, pour connaître la réelle motivation des personnes.

Soirée de fin d'année

La Maison des lycéens (MDL), quant à elle, propose diverses sorties et organise des manifestations toute l'année. Un carnaval aura lieu le 30 mars avec, à la pause méridienne, un concours de déguisements. En remplacement du Festi'music, les membres du conseil d'administration ont souhaité conserver une journée dédiée aux talents des lycéens. Elle sera également l'occasion de mettre en lumière les ateliers de l'établissement, des associations locales et fédérer un maximum de personnes autour de la culture. Une soirée de fin d'année est également au programme.